

# Mediathek

[Zurück zur Übersicht](#)

25.05.2022

## Der Bibertour-Rucksack wird vorgestellt



Regierungspräsidium Stuttgart

Ökomoblist, Werner Paech, stellt beim Termin die Inhalte des Rucksacks spielerisch vor.



Regierungspräsidium Stuttgart

Ökoblister, Werner Paech, stellt beim Termin die Inhalte des Rucksacks spielerisch vor.



Regierungspräsidium Stuttgart

Regierungspräsidentin Susanne Bay begrüßte die Teilnehmenden und betonte die Rolle des Gewässerbaumeister Biber für

die Artenvielfalt.



Regierungspräsidium Stuttgart

Regierungspräsidentin Susanne Bay begrüßte die Teilnehmenden und betonte die Rolle des Gewässerbaumeister Biber für die Artenvielfalt.



Referent für Naturschutz Lars Lochhaas vom Regierungspräsidium Stuttgart stellt den Bibertour-Rucksack vor.



Referent für Naturschutz Lars Lochhaas vom Regierungspräsidium Stuttgart stellt den Bibertour-Rucksack vor.



Staatssekretär Dr. Andre Baumann MdL bei der Einweihung des Bibertour-Rucksacks.



Staatssekretär Dr. Andre Baumann MdL bei der Einweihung des Bibertour-Rucksacks.

Heute (25. Mai 2022) stellten Staatssekretär Dr. Andre Baumann MdL und Regierungspräsidentin Susanne Bay den ersten baden-württembergischen Bibertour-Rucksack bei einem gemeinsamen Termin am Beutwangsee in Nürtingen-Neckarhausen vor. Das Regierungspräsidium Stuttgart hat mit Unterstützung und Förderung der Stiftung Naturschutzfonds Baden-Württemberg einen einzigartigen Rucksack für alle Landratsämter sowie Regierungspräsidien im Land Baden-Württemberg entwickelt, um Kindern und Jugendlichen das Zusammenspiel zwischen Biber und Mensch zu vermitteln.

[Zu der Pressemitteilung](#)

Mediathek